
LMARA MUNICIPAL DE ITAPEVI 
- Estado de São Paulo - 

UERIMENTO N° 57212015 

Súmula: "Solicito ao Executivo, estudo 
que vise melhorar os subsídios dos 
Conselheiros Tutelares". 

Requeiro à Mesa, depois de ouvido o Douto Plenário na forma 
regimental vigente, seja oficiado ao Excelentíssimo Engenheiro Jaci 
Tadeu da Silva, Prefeito Municipal, junto à Secretaria de Governo, aos 
cuidados da Sra. Dra. Maria Ruth Banhoizer e á Secretaria de Finanças 
aos cuidados do Sr. Patrick Oliver de Camargo Scheid, para que realize 
estudo que vise melhorar os subsídios dos Conselheiros Tutelares. 

IcÂrnAR/. MuNCPAL DE 1 TAPEV 

JUSTIFICATIVA 

Senhor Presidente, 
Senhores Vereadores, 
Senhoras Vereadoras, 

PROTOCOLO 

Apro ositura visa proporcionar a melhoria do subsídio recebido pelos 
estimados conselheiros tutelares desta municipalidade, pois a demanda 
de trabalho é muito alta e muitas vezes os mesmos acabam utilizando 
do próprio dinheiro para ajudar as pessoas, prejudicando então a verba 
utilizada para que o mesmo se locomova e se alimente. 

Devido a esta dificuldade, muitas famílias não são atendidas 
corretamente, ficando fora do cadastro e das ações de desenvolvimento 
preventivo de higiene e saúde 

Sala das Sessões Benvindo Moreira Nery, 15 de Maio de 2015. 

Dr. PAULO ROGÉRIO DE ALMEIDA 
"Professor Paulinho - PV" 
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